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Assemblée Générale du vendredi 26 janvier 2024 

- Compte rendu - 

 

 

 

Début de l’Assemblée vers 20 heures. 

 

 Membres présents : 20  
 

FARA Bruno (Président) ; GUERIN Renée (Trésorière) ; PALLIERE Grégory (Vice-Président) ; ARZI 

Mamad ; BOURGEOIS Jean-Noël ; BOURGEOIS Isabelle ; BOUTIN François ; CHAPPAZ Laurent ; 

CLARET TOURNIER Didier ; CUISNIER Vincent ; ESPINOSA Françoise ; JOURJON Monique ; 

LAURENT Estelle ; PORTE Emilien ; MOREL Gérard ; PALLIERE Charly ; PAYEN Valentin ; ROUX 

Patrick ; SZAWROWSKI Nicolas 

 

 Membres excusés (officiellement) : 17 
 

BRUN Antoine ; DUCOLOMB, Muriel et Philippe ; FLECHON Françoise et Georges ; GUERIN Lukas, 

Axel et Zoé ; HERNANDEZ Alain ; LANGENBACH André ; MERLIN Véronique ; Camille MEYER ; 

NODIMAR Bernard et Katty ; PICOLO Laurence et Félix : RONDEAU Hervé  

 

 Remerciements au Club LA FRATERNELLE de Bourgoin, qui nous recevait cette année 

 

Remerciements aussi aux 20 adhérents présents, (mieux qu’en 2023 où nous étions 19), et aux 17 

personnes qui ont pris la peine de motiver leur absence. 

Il a fallu braver les barrages de tracteurs sur l’autoroute et l’annulation n’est pas passée loin … mais 

seule conséquence, le timing de l’AG a dû être un peu retardé.    

 

 Cette année, notre AG de club se tenant deux semaines avant celles du Comité Territorial (CT69),  

et de la ligue, nous ne pouvons prévoir les évolutions tarifaires pour 2025 qui y seront annoncées. 

Le Président et Gérard MOREL participeront à ces AG qui se tiendront le 11 février à Pierre Bénite l’une 

le matin et l’autre l’après-midi.  

 

1. Bilan moral 
 

 La vie du club entre le 1er novembre 2022 et le 31 octobre 2023 ! 
 Adhésions 2023 :  

62 adhérents en 2023 ! (59 adhérents en 2008, 55 en 2009, 52 en 2010, 53 en 2011, 58 en 2012, 63 en 2013, 

65 en 2014, 65 en 2015, 71 en 2016, 72 en 2017,71 en 2018, 68 en 2019, 69 en 2020, 65 en 2021, 60 en 

2022 (mais que 57 inscrits pour la saison 2024) 

Effectifs donc qui est resté stable, même si une baisse semble se profiler ! 

Le nombre des adhérents non FFME (uniquement club) est à la hausse. 

 

Analyse en détail des adhésions 2023 : 

o Adhérents FFME club 2021 : 54 
o Membres simples avec FFME dans une autre association : 3 

o Membres simples non FFME : 5 

o Adhésion avec option famille : 11 

o Adhérents nouveaux : 4 

o Adhérents jeunes (mineurs) : 4 
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o Adhérents avec option ski : 25 
o Adhérents avec option compétition : 3 

o Adhérents avec option VTT : 5 

o Adhérents avec option Slack Line : 0 

o Adhérents avec option Trail : 2 

o Adhérents souscrivant des indemnités Journalières (1,2 ou 3) : 2 

o Adhérents sans assurance (uniquement RC) : 2 

o Adhérents avec mention alpinisme (certificat médical) : 16 

 

 Actions menées en 2023 
 

Toute année débutant par l’AG de la précédente… Après deux années d’AG virtuelle en visio conférence, 

nous avons pu nous réunir le vendredi 27 janvier 2023, au siège du Comité Territorial de la FFME du 

Rhône à la Mulatière. C’était la dernière fois, puisque le CT69 doit libérer, les locaux. 

Assemblée générale conviviale avec 19 membres présents et 22 membres excusés. 

Quitus moral et comptable donnés à la majorité … et ensuite pot offert aux membres présents. 

 

 La vie des falaises de notre topo en 2023 
 

  

 CREPT … entretien 

 

1)Entretien de la falaise de Crept le 4 décembre 2022 

Avec une météo catastrophique nous étions néanmoins 13 bénévoles pour entretenir les accès de la falaise ! 

Nettoyer les voies étant impossible sous la pluie incessante, nous avons dû nous contenter de cet objectif … 

A noter que deux grimpeurs d’un autre club (le GAUL) se sont joints à nous ! 

Bilan : Pose de panneaux directionnels sur la nouvelle piste, remise en état de l’accès au secteur Greg et au 

secteur Merci la vie ! 

  

2)Falaise de Crept : Entretien le 18 mars 2023 

La météo nous a laissé un créneau de soleil suffisant pour être efficaces … Une quinzaine de participants se 

sont retrouvés pour désherber le secteur « Travaux d’Hercules » et « Ponchettte », vérifier les ancrages, 

purger certains blocs instables et améliorer le sentier ! 

Malgré nos annonces, de nombreuses personnes étaient venues pour grimper … principalement dans ces 

secteurs de voies faciles. D’un côté ça fait plaisir de savoir que notre travail est utile … mais quand on 

purge la cohabitation est parfois difficile !  

Dans les semaines précédentes, Jean Noël BOURGEOIS et Jean Marc FRIGIOLINI, ont passé 6 journées 

pour tracer un nouveau sentier, qui débouche à gauche du triangle (départ sur la piste nouvelle environ 

300m après le parking de la carrière, par des marches pour surmonter le talus) !  

Le soir le club a offert un casse-croute à ceux qui étaient restés au bar de Montagnieu … pour encourager 

le bénévolat. 

 

 VIRIEU … place aux contrats d’entretien et à la professionnalisation de l’équipement ! 

 

Les Ducs ont fermé le Vallon Perdu le 31 août 2023, comme ils le faisaient depuis de nombreuses années, 

(2004) ! 

Presque vingt ans, qu’ils assuraient, bénévolement, cet accord passé avec la municipalité et l’ONF. Mais 

triste nouvelle … face aux évolutions de responsabilité et à la politique FFME, ce sera la dernière fois pour 

eux. Ils ne veulent plus prendre l’initiative de la réouverture, à cause du déconventionnement. 

Ils laissent donc les boulons, (qui condamnent les départs), à disposition de ceux qui voudront assumer la 

suite. 

Le CT01 et la Ligue AURA ont été prévenus. 
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Le club Ain Roc qui semble surfer sur la mode des contrats d’entretiens assez rémunérateur a donc 

immédiatement pris l’affaire en main ! 

 

Même système que pour Parves, un contrat d’entretien est signé pour 5 ans par le club d’escalade local, 

AIN ROC, pour le contrôle et l’entretien de l’ensemble du site, y compris le secteur du vallon perdu. Le 

premier gros chantier de la commission falaise d'Ain Roc a été le ré-équipement de nombreuses voies sur la 

falaise de Virieu Le Grand.  

 

Quelques équipeurs en ont profité pour créer des nouvelles lignes au secteur Guinguette. Il y a tous les 

niveaux, du 5 au 8 !  

 

 PARVES … le bénévolat est terminé … place aux juteux contrats d’entretien 

 

Nouveauté donc sur cette falaise, un "CONTRAT CONTROLE ENTRETIEN" a été passé entre : 

L'association AIN ROC, club d'escalade affilié à la Fédération Française de la Montage et de l'Escalade 

(FFME), représentant la FFME, la commune de Parves-et-Nattages et la Communauté de Communes 

Bugey-Sud  

 

Détail de ce type de contrat : 

 

La commune autorise les personnes pratiquant l'escalade à pénétrer et à pratiquer l’escalade. 

La Communauté de Communes Bugey Sud confie à la FFME, représentée sur ce site par le club Ain Roc, la mission de 

contrôle et d'entretien du site naturel d'escalade  

Le club Ain Roc assure les visites de contrôle de routine, pour l'ensemble du site, depuis le pied des voies, une fois par 

an, de contrôle opérationnel, pour 1/5ème du site chaque année, par un passage dans 20% des voies existantes.  

Le cas échéant, le club Ain Roc assure les travaux de maintenance nécessaires identifiés lors de ces 

visites, travaux qui feront l'objet d'un avenant au présent contrat. 

Le club Ain Roc assure l'entretien des sentiers d'accès dédiés aux itinéraires d'escalade. Elle participe au 

petit entretien (débroussaillage) du chemin entre les zones de stationnement et le pied des sentiers d'accès. 

Les prestations retenues sont facturées pour le montant suivant :  

Visite de contrôle de routine, une fois par an depuis le pied des voies : 700 € TTC 

Visite de contrôle opérationnel de 45 à 50 voies par an : 1 800 € TTC 

Soit un total annuel de 2 500 € TTC 

Des prestations complémentaires (réalisation de travaux d'entretien courant et/ou de maintenance) peuvent être 

nécessaires en fonction des constats effectués. Elles seront facturées en plus ! 

 

 NEUVILLE sur AIN … qui n’est plus dans notre topo mais qui reste dans nos cœurs ! 

 

Début juillet, le Président du CT01 (Denis HODOUL), nous a annoncé la fermeture imminente de la falaise 

historique de Neuville sur Ain qui est propriété du CT01 depuis 30 ans  

Au motif que la convention dénoncée est un risque pour le propriétaire (en l’occurrence le CT01), et que la 

FFME refusait d’assumer l’assurance du site ! Il ne voulait pas que le CT01 assume le cout d’une assurance 

pour couvrir sa responsabilité !  

Les risques sont pourtant faibles … cette falaise qui a été totalement rééquipée sur broches ou plaquettes, il 

y a environ 5 ans, est aux normes de sécurité. 

 

Le fait que la FFME interdise, (ou menace d’interdire), elle-même de grimper sur une falaise lui 

appartenant ... a produit de grosses vagues médiatiques.  
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Donc rapidement il a eu machine arrière ….  L’escalade y est toujours autorisée pour le moment …. dixit le 

CT01 Montagne et Escalade, qui n’a aucunement procédé à la « fermeture » du site.  

Si cette option a été, un temps, envisagée … nouveau langage du Président du CT01, les actions conjointes 

du CT01 Montagne et Escalade et de la FFME durant l’été ont permis la prolongation de l’assurance 

jusqu’à ce qu’une solution pérenne soit trouvée.  

La volonté du CT01 est de maintenir l’accès à ce site chargé d’histoire, sans mettre en difficulté financière 

ni assurantielle la structure associative qu’est le CT. 

Aux dernières nouvelles, un rendez-vous est pris avec le Président du Conseil Départemental 

 

On sent bien venir le contrat d’entretien par le club Ain Roc !!!! 

 

 A propos de ces fameux contrats d’entretien, quelques remarques … 

 

Le principe est décrit en détail pour la falaise de Parves  

 

L’argument favorable est qu’ils permettent de ne pas fermer la falaise … C’est une réalité que la judiciarisation du 

moindre accident, inquiète les propriétaires des terrains de pratique.  

En revanche, les sommes facturées semblent assez indécentes … Visite de contrôle de routine, une fois par an depuis le 

pied des voies : 700 € TTC (c’est bien mentionné dans le contrat … il est même précisé que des jumelles seront 

utilisées) … ça fait un weekend grimpe du club assez bien payé !  

Visite de contrôle opérationnel de 45 à 50 voies par an : 1 800 € TTC … mais s’il faut faire des travaux et acheter du 

matériel c’est facturé en plus ! 

 

C’est, de toute évidence, la fin de l’escalade amateur avec le bénévolat et un esprit libertaire à la barre … 

place à la normalisation et aux professionnels ! 

 

Le club approuve la motion, après lecture, que présentera le Président à l’AG de la Ligue AURA le 11 

février 2024 

  

 Equipement 2023 en plus de l’entretien des falaises du topo 
 

Les Equipements "Hot Roc" … C’est un peu partout dans le monde avec du matos fourni par le club ! 

 

 Dans la région : 

 

Le club aide l’équipeur des sites de la combe de hôpitaux, (Eric CHAXEL, membre du club), en finançant 

une partie de ses besoins.  

 

Notre secrétaire JC Berrard a été très actif du côté de Courchevel (Prameruel et autres sites) mais il ne 

demande pas de matériel, étant aidé par le club local.  

 

 

 Équipements en 2023 à Kalymnos par Jean-Noël BOURGEOIS et Jean-Marc FRIGIOLINI: 

 

Depuis plus de 20 ans Hot Roc participe au développement de l’escalade sur cette île grecque car ses 

adhérents y séjournent très souvent … certains sont même propriétaires ! 

Des centaines de voies sont ainsi nées de notre investissement, ce travail profite à toute la communauté 

mondiale de l’escalade ! On trouve un résumé sur le site du club … à consulter 

https://hotroc.fr/topos/autres-massifs/ 

 

Secteur Ghost kitchen 

LITTLE SPEED SWANN :  5c (28m) 

https://hotroc.fr/topos/autres-massifs/


5 

 

 

Secteur North cape 

STA PAIDIA MAS : 6c  (40m)  

LES VOISINS DU PRE BARRY : 6c+ (40m)  

 

Secteur Iliada   

SWANN LAKE :   5b (25m) 

 

ENTRE HOMMES : 6a (30m) 

HARRY HOLE : 6a (24m) ; extension 6b+ (34m) 

 

Secteur Afghan corridor 

OUH CA M’A L’AIR BEAU :  6a (20m) ; extension : 6b+ (30m) 

L’HOMME CHAUVE SOURIS :  6b (25m)  

LES CAFARDS :   6a+ (30m) 

ROUGE GORGE :  5c (18m) ; extension : 6b 32m 

RUE SANS SOUCIS : 6b (30m) 

ÉTOILE DU DIABLE : 6c (32m) 

 

Toutes ces réalisations montrent que l’équipement et l’entretien des SNE, (l’une de nos activités 

statutaires), sont encore bien actifs ! 

 

 Diverses raisons de se satisfaire … 
 

 Le club possède une page Facebook. 

 Certes ce réseau social n’est pas la tasse de thé de certains, mais pour se faire connaitre c’est un bon 

outil ! Presque 300 abonnés à cette page régulièrement alimentée. 

 Nouveau Site web du club mis en ligne : https://hotroc.fr/ 

Il est très actif et nous faisons des mises à jour régulièrement, Le Président étant aussi le webmaster il a 

dû se former à WordPress. Toutes les actus du club sont sur la page "NEWS" de ce site. 

 

 Bilan des adhésions 2024 (saison en cours) … 57 membres … en baisse donc ! 
 

Pas de membres nouveaux et six départs Cécile CODURI (passée au CVHM de Vienne), Claire et 

Muriel DUCOLOMB (ne grimpent plus semble-t-il), Cédric SEDILLEAU, Edouard SCHNEE (sans 

raisons précisées autre que l’absence de réponses aux rappels). 

 

 Les projets 2023 … les dates précisées sont à retenir ! 
 

En avril de nombreux membres du club se retrouveront à Kalymnos, certains pour équiper !  

 

WE fin juillet Courchevel : Possible de faire des voitures communes si certains sont intéressés ! 

 

Camp d'été du 10/08 au 24/08 ... toujours St Crépin (5 nuitées prises en charge par le club sur 

cette période) 

 

WE début novembre à Crept pour entretenir. Jean Noël BOURGEOIS sera le référent pour 

cette action  

 

 Le TOPO ROC’in Bugey édition 2020  
 

C’est ce topo qui permet d’équiper et entretenir les falaises … de la région mais aussi ailleurs en France 

et même à l’étranger.  

https://hotroc.fr/
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Nous avons constaté un ralentissement des commandes, ce qui pour le moment exclut l’idée d’une 

réimpression rapide comme nous le pensions fin 2020.  

Nous tenons à tenir une comptabilité transparente sur les achats liés à l’équipement ainsi que sur la 

comptabilité du topo … dont les bénéfices ne servent qu’à des actions pour les SNE !  

C’est sur les recettes de ce topo, que le club a financé la rénovation de la piste d’accès au parking de 

Crept à hauteur de 2000 € en 2022 … ce n’est pas rien ! 

 

 Bilan du Topo au 29/11/23  

 

Topos vendus et offerts : 703 en 2020, 470 en 2021, 240 en 2022,204 en 2023, et déjà 12 en 2024 

 

Ci-dessous tableau récapitulatif de la gestion du topo  "ROC’in BUGEY sud 2020" 
 

 

TOPO 2020 

Nombre d'exemplaires édités 2592 

Cout imprimeur 8 052,56 € 

Recettes publicité 3 300,00 € 

Frais édition (ISBN) 30,00 € 

Cout réel impression (coût imprimeur + ISBN - recettes publicitaires) 4 782,56 € 

Cout par topo pour le club 1,85 € 

Prix public 18,00 € 

Prix revendeur 13,00 € 

Prix par correspondance (18€ + 2€ de frais) 20,00 € 

Bilan du topo au 29/11/2023 

Topos offerts : 75 

Recettes (facturées) des topos vendus (1342 exemplaires). Il reste 1242 topos en stock 21 031,00 € 

Frais d'envoi facturés 248,90 € 

Factures réglées des topos vendus 21 099,90 € 

Factures non encore payées pour info 180,00 € 

Recettes avec publicités du topo 2020 24 399,90 € 

Frais liés à l'édition 8 082,56 € 

Frais liés à l’envoi des topos et clean up days 2 266,76 € 

Frais d'achat pour l'équipement 10 390,36 € 

Bilan du topo 2020 au 29/11/2023 3660,22 € 

Bilan du topo 2020 au 29/11/2023 (factures non encaissée incluses) 3840,22 € 
 

 

 

 Perspective d’équipement 2023 
 

 Les projets  
 

 Kalymnos : Jean Noël BOURGEOIS est motivé pour poursuivre les projets …Ce printemps il sera 

accompagné de Jean Marc FRIGIOLINI et il a déjà un projet pour l’automne.  

Nous avons fait acheminer 10 relais, et une centaine de goujons/plaquettes début 2024 (achat pour 835€ 

chez Lappas, un fabricant grec qui nous livre sur place). Le matériel entreposé sur place est géré par 

Jean Noel BOURGEOIS dans son studio. 

 Briançonnais : Jean Noël BOURGEOIS est toujours décidé à continuer ses projets au Simoust, 

mais ses demandes d’autorisations restent sans réponse ! Nous adhérons à l’association locale 
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Roc’nbolt05 qui essaye de négocier avec les communes … mais les écolos bloquent tout … on vit une 

époque formidable !  

 Poursuite de l’équipement à Crept, surtout de l’entretien Nicolas SZAWROWKI, Valentin PAYEN 

et Emilien PORTE ont encore des projets à terminer au secteur Volontaire … et Jean Noël BOURGEOIS  

accompagné de Jean Marc FRIGIOLINI équipent de nouvelles voies 

 Argis : Eric CHAXEL est aidé en fonction de nos possibilités, nous lui avons envoyé pour 400€ de 

broches, destinées aux secteurs de la combe des Hôpitaux. 

 

 Matériels collectifs (Responsable Jean Noël BOURGEOIS) : 
 

En 2023, il a fallu acheter une batterie et un souffleur suite à la chute de l’ancien ! (400€). 

Pour 2024, déjà 1500€ investis (Argis : 500€, Kalymnos :; 800€ et Crept : 300€ (notamment des anneaux 

destinés à la réfection des relais), et il va falloir acheter de la résine.  

Jean Noël BOURGEOIS peut s’occuper des commandes à la demande…  le contacter si besoin. C’est lui 

qui assure la gestion du matériel du club Hot Roc, et qui gère les actions type clean up day. 

 

 

 Vie fédérale et associative 
 

Bruno FARA ne siège plus au Comité Directeur FFME du CT69, mais il participe aux réunions de 

Président de club. Il est aussi membre de VTNO (qui gère les falaises de Presles).  

Le club adhère à L’AGESSEC (gestion des sports de plein air dans l ’Ain, c’est Eric CHAXEL qui nous 

représente aux réunions. 

Bruno FARA et Jean-Noël BOURGEOIS sont membres de Roc’nBolt 05 qui est l’interlocuteur dans la 

région de Guillestre pour le projet d’équipement. 

 

 Avenir de notre Association :  
 

Pour beaucoup de membres présents, notre stratégie de club (membres autonomes cherchant une 

adhésion/assurance au meilleur prix) reste notre caractéristique. Et elle ne doit pas changer. 

Le vieillissement des membres (donc leur manque de motivation) reste néanmoins un problème, même si 

les nouvelles adhésions de jeunes berjaliens (certes pour passer les diplômes fédéraux), sont un motif 

d’espérance. 

Les finances sont fragiles …. Nos provisions permettent de limiter l’inquiétude, mais nous devons rester 

vigilants … l’équipement devient, (sécurité oblige), de plus en plus couteux … certes l’inquiétude n’est 

pas de mise pour 2024 et même 2025 … et ensuite qui vivra verra !  

En 2024 pour l’AG ce sera une année Olympique, il faudra élire le bureau et le Comité Directeur … le 

Président actuel signale qu’il veut bien repartir sur une olympiade si il est élu mais que ce sera la 

dernière  

 

 Remerciements 
 

Au club LA FRATERNELLE qui nous recevait cette année et à Emilien PORTE qui est à l’origine de 

cette nouveauté. 

Renée GUERIN la Trésorière … qui gère aussi le pot d’AG ! 

Gregory PALLIERE qui nous a procuré un rétro projecteur pour cette soirée et collabore à la vie du club 

plus que la moyenne, sans oublier Charly PALLIERE …qui a réalisé le montage de la vidéo projection ! 

Jean Noël BOURGEOIS qui s’occupe de la gestion du matériel et l’organisation des clean up days. 

Jean Marc FRIGIOLINI qui s’implique dans l’équipement des falaises avec Jean Noël  

GéGé (Gérard MOREL) … qui participe avec le Président aux réunions du CT 
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Remerciements aux berjaliens (Emilien PORTE, Vincent CUISNIER, Valentin PAYEN, Estelle 

LAURENT et Nicolas SZAWROWSKI) qui sont de toutes les collectives … C’est un coup de jeune pour le 

club de les avoir avec nous !  

Mention spéciale à Vincent CUISNIER qui nous passe son matériel professionnel pour les clean up day 

(Tronçonneuses et débrousailleuses) ! 

Et aussi, tous ceux qui parfois aident ponctuellement à la gestion du club … ou à l’entretien des falaises 

du topo, comme Philippe DUCOLOMB cet automne à Crept. 

 

Un remerciement particulier à ceux qui font l’effort de modifier leurs habitudes ou leurs obligations … 

pour participer parfois (même uniquement quelques jours) au camp d’été … sans oublier, ceux qui 

sacrifient un autre loisir pour venir grimper ou entretenir la falaise ! Je préfère mettre cela dans les 

remerciements, que consacrer un chapitre critiquant ceux qui fonctionnent en mode égoïsme 

individualiste ! On ne change pas l’homme et l’esprit associatif bénévole on l’a … ou pas ! 

 

2. Comptabilité  
 

 Bilan :  
 

Bilan Comptable (voir document) : L’exercice purement comptable de l’année 2023 donne un bilan 

positif de 8415,25€, (sur cette somme 6456,46€ sont réservés à nos actions en direction des SNE). 

Nous avons aussi 5449,17€ en provisions sur un compte épargne. Cette réserve est en prévision d’une 

réédition du topo.  

Les finances sont donc saines, nous ne sommes pas inquiets dans l’immédiat, surtout que la non prise en 

charge du camp d’été et d’autres économies sont envisageables si besoin ! 

 

Néanmoins un déficit est chaque année d’actualité, il est le fait du coût dérisoire de notre adhésion (la 

part restant au club est d’environ 8€ par adhérent), somme qui ne couvre pas les coûts de fonctionnement 

(9,25€ par adhérent).   

Le topo peut aussi être une source de finances, pour équilibrer nos budgets dans les années à venir si 

besoin … Notre philosophie est d’utiliser les recettes du topo, uniquement en équipements SNE, mais 

dans la nécessité nous devrions nous y résoudre. 

 

 Prévisions : (voir document) 

 

3. Quitus 
 

Quitus Bilan moral 2023 accordé à la majorité 

Quitus Comptabilité 2023 accordé à la majorité 

 

4. Bureau   
 

Président : Bruno FARA - Vice-Président : Grégory PALLIERE  

Secrétaire : Jean Christophe BERRARD - Secrétaire adjoint : Gérard MOREL  

Trésorière : Renée GUERIN  

Equipement : Jean Noël BOURGEOIS 

 

5. Pot offert … à l’année prochaine ! 
 

Le Président: Bruno FARA 

 

 


